

LINKS TO:

Stage 2, Module 5

Learning Object 4: Is it possible?

Exercise 1

Write Peter's possible responses to the questions.

Sample answers:



1.1 Mau! Aku sudah ada rencana ikut Klub Fotografi hari Rabu ini.



1.2 Mudah-mudahan bisa! Aku belum ada rencana untuk akhir minggu depan.



1.3 Maaf, tidak mungkin! Aku dan bapakku mau ke Bandung pada hari Jumat untuk turnamen golf.



1.4 Ha!? Mudah-mudahan tidak! Aku belum sempat belajar!



1.5 Mungkin tidak. Aku terlalu capai!

Exercise 2

Use all the information to help Anna write a brief summary of her weekend away.

Sample answer:

Pada hari Jumat, aku disuruh Ibu untuk secepatnya pulang dari sekolah karena besoknya kami harus berangkat pagi-pagi untuk pergi ke Taman Safari. Setiba di rumah, aku membersihkan dan membereskan kamarku yang berantakan. Aku juga harus mengerjakan dan menyelesaikan semua PRku sebelum makan malam. Sesudah makan malam aku tidur lebih awal pada pukul 20.00.

Besoknya ibu membangunkanku pagi-pagi sekali pada pukul 3.30. Aku cepat mandi, mengenakan pakaian dan sarapan. Kami pesan taksi yang mengantarkan kami ke Stasiun Gambir untuk naik kereta api tujuan Bogor yang berangkat pada jam 5.00.

Setiba di Stasiun Bogor, kami dijemput Bu Tobing dan supirnya untuk diantar ke Taman Safari. Kami ikut paket Safari Trek & Fun dengan harga Rp.110.000,- per orang. Kami keliling kawasan satwa di dalam mobilnya Bu Tobing. Di bagian satwa liar ini orang dilarang keluar dari mobil atau membuka kaca jendela mobil. Dari

mobil kami dapat melihat secara dekat bermacam-macam satwa, misalnya gajah, singa, jerapah, unta, harimau dan banyak satwa yang lain.

Sesudah keliling kawasan satwa, kami beristirahat untuk makan siang. Sementara Ibu dan Bu Tobing minum kopi, aku menghabiskan waktu naik beberapa atraksi seperti Bom Bom Car, Crazy Plane, Space Shuttle dan Giant Wheel. Setelah itu, aku, Ibu dan Bu Tobing berfoto bertiga menunggang gajah. Akhirnya, sebelum meninggalkan Taman Safari, kami bertiga juga naik Sky Lift untuk melihat seluruh Taman Safari dari gondola. Bagus sekali pemandangannya dari ketinggian.

Sore hari pada pukul 5.00 kami berangkat dari Taman Safari dan kembali ke Jakarta bersama Bu Tobing. Walaupun capai sekali, kunjungan ke Taman Safari sangat menyenangkan.

Anna Smart